
REQUERIMENTO Nº  768    /06 

De Providências 

 
“Quanto à falta de iluminação na 
Rua Eneide B. de Barros, no 
bairro Jardim Vista Alegre”. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente com relação à  falta de iluminação na Rua 
Eneide B. de Barros, no bairro Jardim Vista Alegre. 

 
Os moradores reclamaram a este vereador que não tem 

iluminação na Rua Eneide B. de Barros, próximo ao número 176, no 
bairro Jardim Vista Alegre, sendo necessária a colocação de 2 (dois) postes 
de iluminação, pois a escuridão do local gera grandes problemas para 
pedestres e condutores de veículos. Este Vereador esteve no local e 
constatou que precisa da iluminação o mais rápido possível.  

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de agosto de 2006. 

 
     
 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
-Vereador- 


